



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

## Presseinformation

### **Wish you were here – Lebensretter:in gesucht**

#### **Angehörige des Familienvaters organisieren Registrierungsaktion beim Dorffest in Epe**

Jürgen ist ein großer Fan der Band Pink Floyd und eines seiner Lieblingslieder „Wish you were here“ passt erschreckend gut zu seiner aktuellen Situation: Denn Jürgen wünscht sich eine:n passende:n Stammzellspender:in her. Vor kurzem erhielt er die Diagnose Blutkrebs und benötigt nun eine Stammzellspende, um die Erkrankung zu überleben. Um ihm und vielen anderen Betroffenen zu helfen, organisiert sein Umfeld gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion: Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am Samstag, den 31.08.2024 beim Dorffest in Epe ab 14 Uhr als Stammzellspender:in registrieren lassen. Wer an dem Tag keine Zeit hat, kann sich über [www.dkms.de/juergen](http://www.dkms.de/juergen) ein Registrierungsset nachhause bestellen.

„Jürgen ist ein sehr umtriebiger Mensch, Vollblutlandwirt, Familienvater und aktives Mitglied in mehreren Vereinen in Epe“, so beschreiben ihn seine Angehörigen. Doch statt im landwirtschaftlichen Betrieb zu arbeiten und Zeit mit seiner Frau, den Kindern und Enkeln zu verbringen, besteht Jürgens Alltag derzeit aus Klinikaufenthalten. Denn im Juli erhielt Jürgen die Diagnose akute myeloische Leukämie, Blutkrebs. Von einem Tag auf den anderen änderte sich alles: „Von einem „gesunden“ Menschen wurde ich binnen weniger Tage eine schwer erkrankte Person. Es war ein absoluter Schock“, berichtet Jürgen. Seitdem ist die Familie noch enger zusammengerückt. Sie alle unterstützen Jürgen, besuchen ihn in der Klinik und halten den Landwirtschaftsbetrieb am Laufen. Wie viele Erkrankte mit dieser Diagnose, benötigt auch Jürgen eine Stammzellspende, um den Krebs zu überwinden.

#### **Ein ganzes Dorf macht mit: Die Registrierungsaktion in Epe**

Im Dorf ist Jürgen tief verwurzelt und immer für alle da. Deswegen möchte der ganze Ort nun dem 61-Jährigen helfen und hat daher eine Registrierungsaktion organisiert. Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt sind, können zur Registrierungsaktion kommen und sich dort als Stammzellspender:innen aufnehmen lassen. Bitte zur Aktion ein Smartphone mitbringen, da im ersten Schritt die persönlichen Daten in einem digitalen Formular hinterlegt werden und im zweiten Schritt der Wangenschleimhautabstrich durchgeführt wird.

## **Registrierungsaktion „Wish you were here – Lebensretter:in gesucht“**

**Am 31.08.2024 ab 14 Uhr**

**beim Dorffest in Epe**

**Honigmoor Schule Epe,**

**Malgartenerstr. 119, 49565 Bramsche**

### **Deutschlandweite Suche mit der Online-Registrierungsseite**

Wer nicht zur Aktion in Epe kommen kann, kann sich einfach über die Online-Registrierungsseite [www.dkms.de/juergen](http://www.dkms.de/juergen) ein Wattestäbchenset bestellen. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause den Wangenschleimhautabstrich vornehmen, die Wattestäbchen dann per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden. Wer sich bereits in der Vergangenheit als Stammzellspenderin oder Stammzellspender registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE82700400608987000746**

**Verwendungszweck: WXH014, Jürgen**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

**<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/juergen/>.**